

Medienmitteilung

Taha Serhani ergänzt das Trainerteam im RLZ Luzern

Malters, 19.03.2024. Nach langer Suche ist es den verantwortlichen des Kunstturnerverbandes Luzern, Ob- und Nidwalden gelungen, einen Trainer für den Kunstturn-Nachwuchs zu verpflichten. Taha Serhani (29) wird nach seiner Karriere als Kunstturner die Herausforderung als Trainer in einem 40% Pensum antreten.

Seit 2015 ist der Winterthurer Mitglied des Nationalkaders Kunstturnen Männer in Magglingen. Aktuell bereitet er sich auf die Qualifikationen für die Kunstturn-EM Ende April 2024 in Rimini (ITA) vor. Es wären bereits seine fünften Europameisterschaften für den 29-Jährigen, nachdem er bereits dreimal an Weltmeisterschaften teilgenommen hat. Er war auch Teil des WM-Teams, das im vergangenen Herbst in Antwerpen (BEL) den siebten Platz erreichte und der Schweiz ein Olympia-Ticket sicherte. Die Teilnahme an den Olympischen Spielen ist nun sein letztes grosses Ziel, ehe er sein Wissen an die jungen Turner vermitteln wird. «Mit den Olympischen Spielen in Paris ist für mich der richtige Zeitpunkt gekommen, um einen nächsten Lebensabschnitt in Angriff zu nehmen. Ich freue mich auf die Herausforderung in Luzern und darauf, das individuelle Potenzial der jungen Turner entfalten zu können», sagt Taha Serhani. Neben seiner Anstellung im RLZ Luzern wird er das PH-Studium in Luzern in Angriff nehmen.

Der Sportchef des Kunstturnerverband Luzern, Ob- und Nidwalden, Silvan Troxler, ist stolz, dass nach einer langen Suche ein junger Schweizer verpflichtet werden konnte. «Das Warten hat sich gelohnt. Wir sind überzeugt, dass wir mit Taha Serhani einen Trainer gefunden haben, welcher unsere Philosophie eines gesunden, fairen und erfolgreichen Sports vertritt.». Taha wird seine Arbeit nach den Sommerferien am 01. September 2024 antreten.

Kontakt für weitere Auskünfte:

Kunstturnerverband LU/OW/NW Daniel Schacher, Präsident +41 79 547 02 45 daniel.schacher@kunstturnen-luzern.ch